



# Orockey

小禄高等学校 R7 12/18

校長便り VOL. 29

発行人：校長 名幸 哲



## 女子バレー部☆ベスト8も満足せず・・・

バレーボール県新人大会が今年度は北部地区で開催されました。我が、小禄



**エース 新垣杏奈さん**

高校女子バレー部は準々決勝で具志川商業高校と対戦しました。エース新垣杏奈さんを中心に、木村芽裏さん、新本莉里衣さん等の活躍により一進一退の攻防が続きます。1セット目は先取され、2セット目をむかえます。守護神リベロの宮城杏菜さんや金城凜音さん等の活躍でまさにがっぷりよつ。先にマッチポイントをとられ



**試合前の女子バレー部**

てしまいますが、追いつきます。しかし、大事な場面でのミスが続き、悔しい敗戦となりました。1月に行われる NIKKEI CUP ではリベンジを誓う女子バレー部の皆さんです 😊

## 男子バレー部！シード権は持ち越し★



**男子バレー部の皆さん**

シード校を破り、勢いに乗る男子バレー部はベスト8をかけて宮古総合実業高校と対戦しました。1セット目から一進一退の攻防が続きますが、1セット目は先取されてしまいます。エースでキャプテンの照屋大智君が不在の中、長嶺光希君、篠田和志君等のスパイクが決まり、得点を重ねていきます。知念優成君のコーナーをつくサーブで勢いをつけますが、一步届かず。課題を克服し、1月の NIKKEI CUP に臨みます 😊



**長嶺君のスパイク**



## ダンス部・書道部地域へも貢献★



**書道部の皆さん**

去った12月13日（土）に宜野湾コンベンションセンターにおいて「第40回九州矯正展」が開催されました。これは刑務所に収容されている人々が社会復帰に向けて作成した物を販売するといった取り組みです。九州各地からの品物が販売されているということもあり、多くの客で賑わっていました。このような中、舞台ではいくつかのアトラクションが繰り広げられ、我が、小禄高校からはダンス部と書道部のみなさんが出場しました。共に躍動感溢れるパフォーマンスを披露し、拍手喝采を浴びました。



**ダンス部の皆さん**

